

## EXTRAORDINARIO

A

## LA REGION EXTREMENA

## Servicio telegrafico

Madrid, 8 (18 10).

**Conferencias.**

Menudean las conferencias entre los personajes del partido liberal.

Se cree que versan sobre los debates parlamentarios y especialmente sobre el relativo al proyecto de asociaciones, que es lo que más interesa y apasiona.

Hay políticos que por ser bien mirado en ciertos lugares, desean crear obstáculos a la aprobación del proyecto.

El Gobierno se ha comprometido á que continúe el debate y así lo anunció el Presidente del Consejo en el discurso que pronunció en la Cámara popular; pero quizás algunos ministros se alegrarían de que decorosamente pudiera irse dando largas al asunto.

**Consejo de ministros**

Según habíamos anunciado, se ha reunido el Consejo de Ministros.

Se tratará en él de los debates parlamentarios y de la provision de la cartera de Marina.

**Fallecimiento**

Se han recibido telegramas comunicando la noticia de haber fallecido el Shah de Persia,

**Lo que ha dicho Vega Armijo**

El Presidente del Consejo de Ministros ha manifestado que la cartera de Marina será confiada á uno de los generales de la Armada.

**Sobre las cosas de Marruecos**

Telegramas de París comunican que ha sido aprobado por la Cámara el proyecto relativo á la acción común de Francia y de España en los asuntos de Marruecos.

**Moret**

El fracasado ex-presidente del ministerio relampago, no se arrepiente como todo el mundo cree, de los pasados errores: antes bien, quiere seguir interviniendo en la política y ejercer en ella su influencia funestísima.

Aun cuando ofreció su concurso al Marqués de la Vega de Armijo, cuando éste trató de formar gabinete, tal vez hubiera deseado que aquel hombre público no hubiera podido cumplir el encargo que le dio el rey y que hubieran subido al poder los conservadores.

Lo del radicalismo de Moret en el orden político y religioso es una ficción para el país, que sabe ya á que atenerse sobre este punto.

**El proyecto de asociaciones**

Dícese que el lunes próximo continuará en el Congreso el debate del proyecto de ley sobre asociaciones.

La noticia ha disgustado á los clericales francos y encubiertos.

**Vigilancia**

En Barcelona son vigilados por la policía los edificios de las comunidades religiosas.

Se ha tratado de incendiar uno de ellos.

Témese que sean objeto de actos de violencia por parte de los elementos anticlericales.

El pueblo ve con malos ojos tales edificios.

**Amnistía**

Se cree que el Gobierno concederá una amnistía en que sean comprendidos todos los que están sufriendo condena ó se hallen procesados en virtud de la ley de jurisdicciones.

**Manifestación fracasada**

Las personas sensatas celebran que se haya desistido de la manifestación proyectada por las damas de la aristocracia contra el proyecto de ley de asociaciones; manifestación que llamaban de la mantilla.

Esa manifestación hubiera ocasionado disgustos.

**Cosas de nuestras monarquías**

Algunos monárquicos, entre ellos algunos que pasan por liberales, admiranse de que en el Senado portugués, uno de sus miembros que es monárquico haya propuesto que el Gobierno tenga intervención en los nombramientos palatinos.

Si en España se hiciese una proposición análoga, se escandalizarían seguramente los partidarios de la realeza.

**Censuras**

Algunos periódicos censuran el hecho de que algunas damas hayan hecho presión sobre las obreras para que firmasen una exposición contra el proyecto de ley sobre asociaciones.

## Local y Regional

Para el martes ha sido convocada en segunda citación la Junta municipal á fin de discutir los presupuestos para el año próximo.

Buena noche la de ayer para la empresa del teatro.

La entrada más que un lleno.

La función dada anoche en el Liceo de Artesanos, estuvo muy concurrida.

De ella y de la que tuvo lugar en el teatro nos ocuparemos mañana.

Esta tarde, si el tiempo lo permite, dará función la compañía ecuestre y gimnástica que dirigen los Sres. Schuman y Monteiro.

Hasta el martes próximo no se celebrará ningún juicio en la Audiencia provincial.

El Alcalde ha dirigido un oficio al Gerente de la sociedad del alumbrado eléctrico, para que en el alumbrado público se establezcan las modificaciones acordadas por el Ayuntamiento, y con las cuales se hará una importante economía en el gasto que origine aquel servicio.

Se encuentra en Badajoz el ex diputado provincial D. Mariano Fuentes, vecino de Oliva de Jerez.

**Teatro.****FUNCIONES PARA HOY.**

Por la tarde: «La reina de la Dolores», «El túnel» y «Gigante y cabezudos».

Por la noche: «Venus salón», «El duque de la Africana» y «El pobre Valbuena».